
Siracusa.  La  segnalazione  a
Striscia  la  Notizia?  Il
deputato Stefano Zito: "L'ho
fatta io"
Il giorno dopo il nuovo servizio che Striscia la Notizia  ha
dedicato  al  caso  del  trasporto  dei  campioni  biologici
all’Umberto I, viene allo scoperto su Facebook il deputato
regionale Stefano Zito. “La segnalazione a Striscia la Notizia
l’ho fatta qualche mese fa”, racconta. “Ho pure presentato
un’interrogazione in merito al trasporto del sangue frutto dei
miei giri estivi in ospedale. Non capisco perchè dopo un anno
le cose sono rimaste uguali se non addirittura peggiorate. Non
capisco perchè l’anno scorso, nel video di Striscia, si vede
che l’unico che ha pagato con un provvedimento disciplinare
per aver segnalato due anni prima il problema è stato il
trasportatore, ovvero l’ultima ruota del carro”. Zito, già in
passato ai ferri corti con l’Azienda Sanitaria Provinciale,
punta il bersaglio grosso. “Vorrei sapere cosa hanno fatto  i
vertici dell’Asp di Siracusa nel corso dell’ultimo anno. Chi
pagherà stavolta? Sempre i poveri trasportatori? Forse ad oggi
stanno pagando solo i pazienti e gli ammalati”. Eppure la
logica di Zito è stringente:  “Se le cose non funzionano forse
non è colpa solo dell’ultima ruota del carro ma di chi deve
gestire  e  controllare.  Quando  tornerà  l’attenzione  sul
paziente?”
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